
来　賓　者　紹　介

会長報告

幹事報告

7月・8月は、省エネもふまえてノー
ネクタイでいかがでしょうか。気楽
な形で御出席下さい。

①

新入会員の報告
・広川和雄さん（57歳）
　(株) ジャパンステージアウト
　　舞台サービス　工場：行田長野
　　住まい：坂戸市内
・川崎道賢さん（53歳）
　(有) コスモクリーン
　　再資源開発　行田市
異議のある方は、１週間以内に事務
局まで書面にて申し込み下さい。

①

青少年交換学生の田島サキさんが今
月中に出発する。

②

臨時理事会にて４名の入会候補者に
対してロータリー情報委員会7月23
日行う。

③

出張の件
・7月12日地区会（黒渕会員、小沢
　会員、小川会員、山本会員、古沢
　会員）
・7月13日行田市青少年野球大会
　開会式（持田会員）

③

②

警察官友の会に呼ばれ出席した。③
行田市野で7000万円の強盗事件が
起きた。一報は7000円と間違えて
しまった。そして格闘の上、所長が
捕まえた。

④

酔っぱらい運転は、是非やめてもら
いたい。

⑤

昼食事代1,000円とサービス料100
円で1,100円払っている。

⑥

会員増強は今年度５名を予定してい
る。今のところ達成予定。

⑧

米山奨学金３名、ポールハリスフェ
ロー４名、ベネフクター１名、今月
中に達成予定。

⑨

黒渕会員が本日から９月いっぱい仕
事の関係で休会。

⑩

本日午後6時30分より行田RC、さく
らRC、吹上RCとの役員会が行われ
ます。

⑪

ロータリー事務所の使用料は65,000
円でさくらロータリーと半々で負担
している。この中には、１台分駐車
代も入っている。それに清掃代
10,000円を別途かかっています。電
気代は富士デレイトさんが負担して
もらっている。会ったらお礼のご挨
拶をお願いします。

⑦

国際ロータリー　第2570地区
第５グループガバナー補佐

小林熊二 様

最近の事件の中で土屋知事の辞職は
ショックでした。県内でも多くの影
響がでるのではなでしょうか。辻元
清美元議員の取り調べや、相撲の横
綱が髷に手をかけた事で、負けたこ
と。凶悪事件が多発している。

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1838回　　例　会　（7月17日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス



出席報告

正会員数　　　　　　　６９名
出席義務規定免除者　　１４名
本日の出席者　　　　　４０名
内規定免除者　　　　　　８名
メークアップ者　　　　　２名
本日の出席率　　　６１．８２％

ガバナー補佐 卓話

バランスのとれたロー
タリークラブを。

委員会報告

7月13日、第28回行田市青少年野球大会開
会式出席。ロータリークラブは後援、優勝
杯１つ、準優勝杯１つ、３位２つ渡した。
始球式　横田市長
　大変すばらしいストライクで盛り上がっ
　た。

ニコニコ報告

●湯本茂作・小林一好
　　小林ガバナー補佐今日はご苦労様です。

以上合計４５,０００円

●小林熊二ガバナー補佐
　　本年度は、ガバナー補佐に任命されま
　　した。

●小池英輔・尾沢始・小椋剛・小沢瑛
　小島一男・小山博・植田信男・江袋秀行
　中島捷二・宮内廣介・冨田久雄
　萩原清吉・真貝俊英・橋本幸三郎
　古沢勇治・島崎政敏・福島伸悦
　武田和則・長島隆行・島田修・森島明文
　渡辺栄一・木村滋・大野年司・持田朋春
　石渡健司・稲垣功一・小川雅似
　内山俊夫・山本憲作・武笠邦之介
　永島健雄・斉藤恭一
　　小林ガバナー補佐、ご苦労様です。

（敬称略）

小林熊二様

社会奉仕委員会（持田会員）

7月12日、坂戸市で開かれたクラブ奉仕セ
ミナーに小沢、小川が参加。
「会員増強、退会防止、ロータリー情報に
　ついて」
　世界中で会員が減っている。対策は、当
　クラブは増強している。新会員との理解
　がかけている。その接点の場が必要。

クラブ奉仕委員会（小川会員）

①

1966年生まれ 71歳
夜学の熊谷高校で勉学
4年生の時商売を
   (奈良電気商会開業)
S46　熊谷青年会議所
　　  理事長歴任
退会後ロータリーに
入会

②

地区米山委員会で交換学生の文集を発刊。③

バランスのとれたロータリー活動を。④
定款会則にあった事業計画を。⑤

職業分類表が良くできている。⑥
ロータリー情報は次の当ロータリークラ
ブを育てる。

⑦

ロータリー家族委員会を作ることが必要。
細則にも入れる。メンバーに関係するす
べての人との交流事業。

⑧

会員増強５名が登録されている事は立派
です。

⑨

職業奉仕（ロータリー設立の原点）
お互いを活用しあう事が大切。自分の業
界に持ち帰り業界に倫理観を生かす。

⑩

社会奉仕の目的は、良い社会風潮をのば
し悪い社会風潮を撲滅する。

⑪

日の当たらない場所や人を生かす対策が
理想。

⑫

新世代奉仕　インターアクト、ロータア
クトは消えかかっている。どう新世代を
育てるかが重要、戦後50年の教育が間違
っていた。崩壊した家庭の建て直しと教
育の建て直しが必要。

⑬

国際奉仕委員会では国際平和の為の民間
活動が必要では。

⑭

ロータリー財団奉仕も予定の計画が達成
できた。頭が下がる。日本全体の会員の
平均額でよい。

⑮

米山の目的は、日本とのつながりある人
材を造る事が大切。

⑯

日本はどうにかなってしまった。日本の
若者が、日本の事を知らない。

⑰

I T 委員会の活躍を期待します。行田が指
導者になって下さい。

⑱

湯本会長謝辞
I T 委員会の定款細則に会う仕組みにしたい。




